

Anggota Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Hadiri Gelar Lomba Pramuka Tingkat SMP/MTs dalam SPMB 2024

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

May 6, 2024 - 10:47



Anggota Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Hadiri Gelar Lomba Pramuka Tingkat SMP/MTs dalam SPMB 2024

Parakansalak, 6 Mei 2024 – Sebuah suasana berbeda terasa di lingkungan SMAN 1 Parakansalak pada hari Senin, tanggal 6 Mei 2024. Mulai pukul 08.00

WIB, sekolah ini menjadi tuan rumah bagi kegiatan SPMB (SMAN 1 Parakansalak Mencari Bakat) 2024, yang tahun ini mengusung tema unik dengan melaksanakan lomba Pramuka yang diikuti oleh para siswa SMP/MTs se-Kecamatan Parakansalak dan area sekitarnya.

Pengamanan kegiatan ini dijaga ketat oleh Aiptu Ajis Sutisna dan Aipda Asep KN, anggota Polisi RW dari desa Parakansalak dan Sukakersa. Mereka memastikan kegiatan berlangsung dalam suasana yang aman, lancar, dan kondusif.

Acara ini tidak hanya sekedar lomba, tetapi juga menjadi momen bagi para pelajar untuk memperdalam pengetahuan dan keterampilan dalam kepramukaan. Selain itu, acara ini dimeriahkan dengan pembacaan Pembukaan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, yang memberikan nuansa edukatif dan patriotik.

Kegiatan SPMB ini tidak hanya menyoroti bakat dan kemampuan para siswa dalam pramuka, tetapi juga memperkuat rasa kebangsaan dan persatuan di antara generasi muda. Lomba ini berhasil menarik perhatian banyak peserta dan dihadiri oleh berbagai sekolah dalam wilayah kecamatan tersebut.

Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., menyatakan kebanggaannya atas suksesnya kegiatan tersebut dan berharap kegiatan serupa akan terus diadakan untuk lebih menggali potensi-potensi muda di daerah. "Kegiatan ini merupakan contoh bagus bagaimana event pendidikan bisa diselenggarakan dengan aman dan menyenangkan," ungkap AKP Dodi.

Kegiatan hari ini telah membuktikan bahwa dengan kerjasama dan koordinasi yang baik, event skala besar pun dapat dilaksanakan dengan sukses. Semoga ke depannya, SMAN 1 Parakansalak akan terus menjadi pelopor dalam menyelenggarakan kegiatan yang tidak hanya edukatif, tetapi juga menginspirasi dan mempersatukan.